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finale ligure

Teatro Sivori
via ai lavori per
800 mila euro

Il sindaco Russo ieri ha presentato 
la nuova giunta (ampia) con nove 
assessori e tante deleghe che rispec-
chiano i  programmi dell’Agenda. 
Un esecutivo in cui per la prima pre-
domina la presenza femminile (5 
contro 4) e dove il Partito democra-
tico tra iscritti, simpatizzanti e fuo-
riusciti fa la parte del leone. Anche i 
tre assessori esterni scelti da Russo 

infatti sono Dem o di area. Altra no-
ta caratteristica la forte connotazio-
ne  professionale  degli  assessori.  
Nell’esecutivo di Palazzo Sisto figu-
rano tre avvocati compreso il sinda-
co, due architetti, un medico (stra-
namente assegnato ai Lavori pub-
blici) e un commercialista (Silvio 
Auxilia) chiamato a occuparsi del 
Bilancio e a gestire l’eredità di rigo-

re dei conti lasciata da Silvano Mon-
taldo che in cinque anni era riusci-
to a rimettere in carreggiata la mac-
china comunale. Russo si è tenuto 
alcune deleghe strategiche come la 
pulizia urbana e i rapporti con le al-
tre amministrazioni ma anche affi-
dato alcuni compiti alla gestione 
trasversale tra i vari assessorati.
AMODIO – P. 40-41

Per la presidenza del consiglio lirosi in pole position

Nuova giunta a Savona
donne, tecnici e Pd
sono predominanti
Il sindaco Russo ha presentato l’esecutivo con nove assessorati
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Market della droga
in un appartamento

Due arresti
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Al via a Finale Ligure l’intervento 
per il recupero del teatro dedicato a 
Camillo Sivori (unico allievo di Pa-
ganini). Una prima tranche di inter-
venti pari a 800 mila euro, suddivisi 
in 4 anni, sarà finanziata dalla So-
printendenza Belle Arti di Genova e 
prevede il consolidamento struttu-
rale e di adeguamento sismico e re-
stauro delle parti decorative interne 
del teatro e dei pavimenti in grani-
glia. I lavori del primo lotto pari a 
200 mila euro sono iniziati in questi 
giorni e dureranno circa nove mesi. 

«Si  tratta  di  importanti  risorse  
stanziate  dalla  Soprintendenza  a  
cui  potrebbero  seguirne  altre  nel  
prossimo futuro – ha detto il sinda-
co, Ugo Frascherelli - Un ringrazia-
mento all’architetto Roberto Leone, 
soprintendente capo, ai suoi colla-
boratori e alla tenacia e passione del 
consigliere  delegato  alla  cultura  
Pier Paolo Cervone. Se l’attenzione 
è tornata alta sul teatro Sivori è di 
certo merito anche suo». «Finale ha 
bisogno di una sala che sia alternati-
va all’Auditorium di Santa Caterina 
– ha detto Cervone - Pur riducendo 
l’originaria capienza (400/450 po-
sti) il Sivori che potrebbe ospitare 
circa 300 posti risulterebbe una sala 
adeguata alla città, una struttura in-
dispensabile per concerti, teatro, e 
ogni  altro  tipo  di  manifestazioni  
pubbliche immaginabile».V.P. —
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La nuova giunta del Comune di Savona con il sindaco Marco Russo e i suoi nove assessori
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Savona Calcio
Marinelli ci ripensa
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Toti promette
sei milioni

per l’ospedale
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Nel 2022 la Liguria
pronta ad accogliere
2 milioni di croceristi
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Lo storico Teatro Sivori
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MAURO CAMOIRANO

CAIRO M.

«L’ospedale di Cairo divente-
rà un vero e proprio polo sani-
tario della vallata, capace di 
servire un bacino di 36/37 mi-
la  abitanti».  Mentre  questa  
mattina, alle 10,30, presso la 
Soms di Cairo, il consigliere re-
gionale Pd Roberto Arboscel-
lo promuoverà un’assemblea 
pubblica sull’ospedale dal te-
ma “Quale futuro? Rilancio o 
declassamento?”, dubbio an-
che lecito visto che nella deli-
bera regionale che stoppa la 
gara per la gestione ai privati è 
indicato che il nosocomio per-
derà "la configurazione di pre-
sidio ospedaliero" per diventa-
re un “ospedale di comunità 
per assistenza sanitaria a me-
dia e bassa intensità, e per de-
genza breve a gestione preva-
lentemente infermieristica”, è 
il governatore Toti ad interve-
nire sul futuro della struttura.

Spiega:  «Sarà  potenziato  
grazie agli investimenti previ-
sti nell’ambito del Pnrr e preve-
derà, oltre all’Ospedale di co-
munità per la media e bassa 
complessità, uno o due modu-

li di degenza riabilitativa post 
acuti multidimensionale (re-
spiratoria, cardiologica, neu-
rologica) e un PPI per l'emer-
genza, il  tutto integrato con 
una Casa di comunità in grado 
di assicurare l'attività diagno-
stica anche di alto livello con 
Tac e risonanza, unitamente 
all'attività ambulatoriale me-
dica e di chirurgia ambulato-
riale complessa polispecialisti-
ca». Continua: «I posti letto, at-

tualmente 20,  passeranno  a  
60, e il Polo diventerà anche 
l'hub di medicina generale e 
dei pediatri di libera scelta in-
tegrato con la rete degli studi 
individuali  sui  diversi  punti  
del  territorio».  Il  presidente  
della Regione spiega: «Abbia-
mo deciso di anticipare i tem-
pi, dando inizio all’attuazione 
del presidio medico dalle pros-
sime settimane». —
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carcare

Lavori lungo via Abba
soluzione alternativa

Il futuro dell’ospedale di Cairo al centro del dibattito politico

Mettere in sicurezza il tratto 
del fiume che attraversa la zo-
na industriale di Altare, ra-
gionando su nuove scoglie-
re, anche a tutela delle attivi-
tà industriali. Questo l’obiet-
tivo annunciato dall’ammini-
strazione guidata dal sinda-
co Roberto Briano, che, do-
po l’alluvione dello scorso 4 
ottobre e i problemi registra-
ti  dagli  impianti  produttivi  
di località Isola del Pero, pen-
sa  ad  interventi  strutturali  
per  migliorare  la  sicurezza  
di questo tratto della Bormi-
da e limitare i rischi per possi-
bili nuove esondazioni. 

«Stiamo agendo su 2 fronti 
- spiega Briano -: nell’imme-
diato, dopo un tavolo con le 
aziende danneggiate dall’ulti-
ma piena, abbiamo promul-
gato un’ordinanza  per  con-
sentire ai titolari degli impian-
ti, sino al 18 dicembre, inter-
venti di pulizia e movimento 
dei detriti in alveo nei punti 
più critici. Lavori, questi, che 
sono  tutt’ora  in  corso.  Per  
quel che riguarda invece la  
prospettiva di lungo periodo, 
anche ragionando con i tecni-

ci della Protezione civile re-
gionale e con la commissione 
tecnica nazionale che ha visi-
tato il territorio mercoledì, si 
è deciso di avviare un tavolo 
con  il  settore  responsabile  
per la difesa del suolo: sareb-
bero  infatti  necessari  inter-
venti strutturali, a partire dal-
la realizzazione di nuove sco-
gliere a difesa degli argini. La-
voreremo in questo senso».  
Intanto, sempre in questi gior-

ni, sono in corso anche puli-
zie per il recupero dell’area 
pic-nic di località Lipiani, pe-
santemente  danneggiata  
dall’alluvione, grazie all’ausi-
lio di volontari. Giovedì, infi-
ne, anche a Carcare, si sono 
conclusi i sopralluoghi della 
commissione  tecnica  della  
Protezione civile  nazionale,  
per  il  riconoscimento  dello  
stato di emergenza.L.MA. —
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Progetto di allargamento del 
fiume Bormida a Carcare, lun-
go via Abba: ennesimo rinvio 
dell’udienza presso il Tribu-
nale  Superiore  delle  Acque  
Pubbliche di Roma sul ricor-
so presentato da due residen-
ti. Ma il sindaco, Christian De 
Vecchi, si dichiara fiducioso 
che, «grazie alla deroga che 
abbiamo ottenuto sulla cosid-
detta “dividente demaniale”, 
si sia trovata una soluzione 
che può accontentare tutti».

Conferma, il primo cittadi-
no: «Giovedì, in giunta, abbia-
mo recepito parte delle osser-
vazioni  presentate  al  piano  

espropri per l’intervento, ed 
entro 30 giorni il progetto ese-
cutivo andrà in Conferenza 
dei Servizi. I tre lotti sono già 
finanziati per 1,3 milioni di 
euro dalla  Regione.  Stiamo 
già lavorando per lo sposta-
mento dei  sottoservizi,  così  
come per le opere di compen-
sazione, come il nuovo par-
cheggi per 20 posti auto so-
pra  l’autorimessa  interrata,  
che sarà inaugurato a breve». 

«Ma la novità più grande – 
prosegue De Vecchi – è la de-
roga che siamo riusciti ad ot-
tenere riguardo la dividente 
demaniale,  ovvero  la  linea  
che rappresenta il confine tra 
i beni costituenti il demanio 
marittimo e quelli di altri enti 
pubblici o ai privati. Ci con-
sentirà  di  recuperare  spazi  
sulla  scogliera  per  rendere  
meno  invasivo  il  restringi-
mento di via Abba».M.CA. —
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Lavori lungo il Bormida in località Isola del Pero

Millesimo: una donna di 54 anni

Si propone come badante
e ruba una collana d’oro

cairo: rassicurazioni dal presidente della reg ione

“Ospedale polo sanitario
per oltre 36 mila abitanti”
Intervento di Toti: sarà potenziato con i fondi Pnrr

altare: località isola del pero

“Scogliere sul Bormida
per difendere gli argini”
Il sindaco vuole più sicurezza nella zona industriale

Il sindaco Christian De Vecchi

Si propone come badante ma 
intanto ruba una preziosa col-
lana d’oro. E’ successo a Mille-
simo. Il racconto della stessa 
anziana di 88 anni, nonché gli 
accertamenti  dei  carabinieri  
di  Millesimo,  coordinati  dal  
neo comandante della stazio-
ne,  luogotenente  Michele  
Giubbolini, hanno, però, con-
sentito in poche ore di identifi-
care la colpevole. Si tratta di 
una disoccupata di 54 anni di 
un paese vicino che, conoscen-
do la signora che stava cercan-
do una badante per assistere il 
marito novantenne, si era in-
trodotta nella sua abitazione e 

dopo averla distratta, con la 
scusa di effettuare una telefo-
nata alla figlia, le aveva sottrat-
to il girocollo d’oro. 

L’anziana,  amareggiata  e  
sconvolta, si è presentata quin-
di ai carabinieri per sporgere 
denuncia, non nascondendo i 
propri sospetti che hanno avu-
to conferma quando i militari, 
effettuando una perquisizione 
nell’abitazione della cinquan-
taquattrenne, hanno rinvenu-
to la collana rubata. La donna 
è stata denunciata per furto. E 
non è la prima volta. Due anni 
fa era entrata in ospedale a Cai-
ro durante l’orario di visite e, 

fingendosi  infermiera,  aveva 
sfilato due anelli dalla mano di 
un’anziana degente con la scu-
sa di doverla preparare a una 
radiografia. Le indagini hanno 
portato, dopo una perquisizio-
ne, al ritrovamento dei monili 
nella casa di un anziano che la 
sospettata accudiva.

Intanto prosegue uno gros-
so sforzo  dei  carabinieri  nel  
contrastare  il  fenomeno  dei  
furti/truffa agli anziani com-
piuti da falsi addetti di società 
erogatrici di servizi. Dopo una 
segnalazione i militari sono in-
tervenuti in Strada Carnovale 
e hanno identificato un promo-
tore commerciale che stava ef-
fettuando vendite porta a por-
ta. Questa volta, però, si tratta-
va davvero di un agente di ven-
dita che, però, non aveva esibi-
to il proprio tesserino che lo 
qualificava. Così è stato multa-
to per mille euro.M.CA. —
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